Ehrung von Ratsmitglied Konrad Heller



Bei der letzten Sitzung des Gemeinderates vor der Sommerpause konnte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Auftrag des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz Herrn Konrad Heller Dank und Anerkennung aussprechen. In Würdigung seiner Verdienste um das Gemeinwesen erhielt der Kommunalpolitiker für 40-jährige ehrenamtliche Tätigkeit die Ehrenurkunde des Verbandes. Konrad Heller ist seit 1974 mit Unterbrechungen Mitglied im Gemeinderat und war von 1993 bis 2007 Beigeordneter.

Bürgermeister und Fraktionsvorsitzende gratulierten mit Präsenten und dankten für die faire und konstruktive Zusammenarbeit. Der 79-Jährige dankte für die Ehrung. Er dankte auch seinen langjährigen Weggefährten, ermunterte die Jüngeren mitzumachen und gedachte den während seiner Amtszeit verstorbenen Ratsmitgliedern. Er erinnerte auch, dass das Palatinum, in dem die Ratssitzung wegen der Corona-Krise stattfand, unter den Beigeordneten Hans-Dieter Schneider und Konrad Heller entstanden ist.

(Amtsblatt vom 16. Juli 2020)